

DIREKTUR KEUANGAN, MSDM DAN MANAJEMEN RISIKO PERUM LKBN ANTARA BICARAKAN PENGEMBANGAN SDM UMKM PADA SOFT LAUNCHING KADIN TRAINING CENTER



KADIN Indonesia bersama Kamar Dagang dan Industri menggelar “Seminar Online Akses Permodalan Bagi UMKM dan Star Up” secara luring dan daring melalui Zoom pada Kamis (2/12) dalam rangka *soft launching* KADIN Training Center.

Acara ini dihadiri oleh Ketua Umum KADIN Indonesia H. Ir. Eddy Ganefo MM dan Rektor Universitas Islam Attahiriyah/Ketua Umum KADIN TRAINING CENTER, Prof. Suherman Saji, MPD, serta Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Perum LKBN ANTARA Nina Kurnia Dewi selaku pemateri pertama dan Chief Operating Officer LEGALNEXT Bachtiar Arvianto, S.H, M.KN selaku pemateri kedua.

Eddy menyampaikan KADIN Training Center merupakan wadah untuk melatih para pelaku UMKM di Indonesia.

“Pada hari ini kita akan melakukan *soft launching* dan pengukuhan KADIN Training Center yang tujuan utamanya adalah memberikan pelatihan-pelatihan pada UMKM di seluruh Indonesia, khususnya mereka yang tergabung dalam anggota KADIN,” ujar Eddy.

Suherman menjelaskan bahwa KADIN Training Center ini ditujukan untuk meningkatkan perilaku wirausaha generasi muda.

“KTC ini akan menjadi wadah utama bagi peningkatan perilaku wirausaha generasi muda.”

Dalam sambutannya, Nina berharap KADIN Training Center dapat menciptakan SDM yang unggul.

“Selamat saya ucapkan kepada Pak Eddy Ganefo Ketua KADIN Indonesia. Selamat juga dan salam kenal kepada Pak Suherman Saji sebagai Ketua Umum KADIN Training Center. Semoga semua yang dicita-citakan bermanfaat, karena kata kunci SDM unggul tentu akan menghasilkan SDM yang menguntungkan untuk kemajuan bersama,” kata Nina.

Nina juga menyampaikan bahwa *human capital* yang baik menjadi penunjang dari pengelolaan usaha yang baik, khususnya pada UMKM.

“Melalui *human capital* yang baik, maka pengelolaan usaha di sektor apapun juga akan baik. KADIN Training Center memiliki tugas yang sangat mulia, yaitu adanya pelatihan, kemudian yang terakhir adalah membentuk sebuah komunitas,” jelas Nina.

(Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)